

---

## Ein Frohes Fest!

Geschrieben von derDumeklemmer - 10.12.2017 22:18

---

Frohes Fest [http://www.altbierbude.de/images/fbfiles/images/Weihnachts\\_FTP.jpg](http://www.altbierbude.de/images/fbfiles/images/Weihnachts_FTP.jpg)

=====

## Aw: Ein Frohes Fest!

Geschrieben von MichaW - 10.12.2017 22:32

---

DankeschÄ¶n Uwe :)

GlÄ¼ck auf!

=====

## Aw: Ein Frohes Fest!

Geschrieben von Gregory - 10.12.2017 22:43

---

Recht herzlichen Dank,  
auch von mir ein frohes Fest und ein glÄ¼ckliches neues Jahr.

Gregory (Robert)

[http://www.altbierbude.de/images/fbfiles/images/500\\_F\\_44989985\\_RzMjymPVRaCjMIZJEHqLdnsp28Xq2UEK.jpg](http://www.altbierbude.de/images/fbfiles/images/500_F_44989985_RzMjymPVRaCjMIZJEHqLdnsp28Xq2UEK.jpg)

=====

## Aw: Ein Frohes Fest!

Geschrieben von DerOlif - 11.12.2017 08:53

---

Auch von mir frohe Weihnachten und vielen lieben Dank fÄ¼r den ftp-Zugang.

Das rettet mich gerade ;)

=====

## Aw: Ein Frohes Fest!

Geschrieben von Manfred Haupenthal - 11.12.2017 09:58

---

Vielen Dank Uwe :)

GruÄ¶ Manfred

=====

## Aw: Ein Frohes Fest!

Geschrieben von CasparGTL - 11.12.2017 12:18

---

Danke Uwe!

Gestern hatte Ich ein Gig und musste von Rotterdam nach Bergen op Zoom fahren.  
Da kamen meine Skills schon zurecht.  
Schnee! Und noch zu frueh fuer Salz, also, aufpassen.  
Der ZX Fronttriebler hielt sich mutig und war gut zu fahren. Die relativ schmale REifen waren da ein Vorteil.  
Auf Recchter Bahn war es OK aber immer tauchte da wieder ein kleiner Pulk auf mit im Front einer der sich nicht traute.  
Respekt aber Ich wollte vorbei. Erste 20Km ging das gut aber dann wurde die Schnee bald dicker und die linke Bahn  
haerter und haerter.

Soll ICh es noch einmal machen???

---

Mit mentaler ABB Unterstuetzung dann zurueckfallen lassen und sehr ruhig auf linke bahen gehen und dann sehr sehr langsam alle ueberholen, war schon spannend. Ich weiss, die 'Nachbaren' finden das nicht toll aber es ging. :) Leider fanden nur wenige Leute den Weg zum Gig und Musiker die ein bischen weit von Stadtmitte auftraten hatten fast oder gar kein Publikum. Meine gute Freundin hatte befreundete Musiker aus Frankreich kommen lassen und bei 2/3 Gigs hatte sie kein Publikum! Das war schon schlimm. Ich hatte Glueck und trat in Stadtmitte auf (alle Heimkonzerte) und da waren immer ung. 7 Leute da. war ein toller Tag! Video kommt noch.

In der Stadt war es auch rally fahren aber mit 100% Zeitverlust dann gut angekommen und mein Gig gemacht. Speat am Abend dann zurueck und das war voellig OK, kein Schnee mehr auf der Autobahn. Aber.....gerade am Ende kam da so eine Ausfahrt ueber eine Bruecke und als Ich schon in die Kurve war waren ploetzlich harte lange Schnee und Eislinien da! Bremsen wuerde fatal sein und gluecklich konnte Ich ausrollen und die Kurve halten!  
Gleich Polizei angerufen. Wenn da einer Panik macht und bremst.....oder wie oft, zu schnell reingeht....

Schnee sieht aber toll aus!

=====

## Aw: Ein Frohes Fest!

Geschrieben von DerOlf - 11.12.2017 12:42

SchÃ¶ner Bericht Caspar - ich konnte richtig mitfiebern ;)

als Musiker kenne ich das natÃ¼rlich selbst. Man hat einen Gig (da freut man sich drÃ¼ber) aber das Wetter sagt schon auf der Hinfahrt, dass wohl nicht besonders viele GÃ¤ste zu erwarten sind (und das ist schade).

Ich hatte bisher wenig Probleme damit ... eher mit Konkurrenzveranstaltungen am gleichen Tag/Ort.

Das bisher klimatisch brutalste war wohl ein Auftritt bei Hagel und Schneeregen. Leider outdoor ... Samba im Januar? - kein Problem fÃ¼r Ostwestfalen ;)

Oder war es doch das andere Extrem?

Auftritt (wieder drauÃen) bei ca. 30Â°C im Schatten ... BÃ¼hne ohne Dach und Schatten (natÃ¼rlich), kalte GetrÃ¤nke gabs nur fÃ¼r Geld ... und nach etwa 3 Stunden auf dem Ã¼berheizten Schotterplatz, war der letzte Gig die reinste Qual.

Egal ... Spass gemacht haben beide Gigs irgendwie trotzdem ;)

PS:

Der Updater ist jetzt fertig (ick freu mir wie bolle) ... bei Hot&short und auf Beez bin ich also wieder dabei (das kann ich mir nicht entgehen lassen).

=====

## Aw: Ein Frohes Fest!

Geschrieben von GerdW - 11.12.2017 12:57

Hallo zusammen,

danke fÃ¼r die FTP Tage Uwe, habÃ¢s mal direkt ausgenutzt und alles auf "Vordermann" gebracht. Fahre zwar nicht so viel auf "rot und blau" aber so ist wenigstens alles auf dem aktuellen Stand.

Ich wÃ¼nsche Dir, deiner Familie, allen Admins hier nebst Familie und allen Rennkollegen auch eine forhe und besinnliche Weihnachtszeit.

Vielen dank, dass man hier so viel Spass haben kann und darf.

Ganz herzlichst

Gerd

=====

## Re:Ein Frohes Fest!

Geschrieben von byagm - 11.12.2017 13:43

---

Vielen Dank für das Weihnachtsgeschenk!

(Sorry if this even has sense, I use translator, Lol  
Thanks for ftp)

---

## Aw: Ein Frohes Fest!

Geschrieben von Fantomasx2 - 12.12.2017 13:25

---

Wünsche allen ein Frohes Weihnachtsfest und ein gutes neues Jahr 2018.  
Ein großes Dankeschön für die FTP Tage.

Je vous souhaite un Joyeux Noël et une bonne et heureuse année 2018  
Gérard

---